

INTERMEDIARIOS NO BANCARIOS

Preven mayor consolidación financiera

POR CLAUDIA CASTRO
claudta.castro@gimm.com.mx

En el corto plazo seguirá dándose una consolidación del sector de intermediarios financieros no bancarios en donde se encuentran jugadores como las Sofipos, Sofomes, Uniones de Crédito, cajas de ahorro, entre otros, consideró Verónica Chau, directora de Instituciones Financieras para México de la calificadora Fitch Ratings.

Detalló que en este sector hay oportunidades de consolidarse, ya que hay jugadores muy fuertes y sólidos que pudieran fusionarse con los de menor tamaño para lograr tener un sector más fuerte.

Ya en 2015 se dio una reestructuración en el sector de las Sociedades Financieras de Objeto Múltiple (Sofomes) Entidades No Reguladas.

Con la entrada en vigor de la Reforma Financiera se obligó a las Sofomes a cumplir con diversas disposiciones, entre ellas un dictamen técnico en materia de prevención del lavado de dinero y tramitar su constancia de renovación ante la Condusef.

La Asociación de Sociedades Financieras de Objeto Múltiple en México (Asofom) estimó que con este proceso quedaron alrededor de dos mil 500 sofomes en total, mismas que garantizan su operación con base en los criterios establecidos por la propia autoridad.

Según datos de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores, en junio se revocó la autorización para operar a Unión de Crédito del Sur de Jalisco, Unión de Crédito General Centro, Sur y Sureste y Unión de Crédito Agropecuaria, Comercial e Industrial del Norte de Nuevo León.

De acuerdo con el organismo, las Uniones están obligadas a cumplir con una capitalización mínima de 8% y a junio las más de 90 instituciones que conforman al sector tienen un nivel superior a 17 por ciento.

APOYO A LA INCLUSIÓN

La analista de Fitch Ratings consideró que este segmento puede abonar de manera importante a la inclusión financiera, por lo que dada su



Verónica Chau, directora de Instituciones Financieras para México de Fitch Ratings

Foto: David Hernández/Archivo

8
POR CIENTO
Es la capitalización mínima que deben tener las Uniones de Crédito

inclusión financiera, 56% de la población adulta en México sigue sin tener acceso al sistema financiero formal, reveló la Encuesta Nacional de Inclusión Financiera 2015, elaborada por la Comisión Nacional Bancaria y de Valores y el Instituto Nacional de Estadística y Geografía.

Los datos revelan que del 2012, cuando se realizó la primera Encuesta de este tipo, al 2015 se sumaron al sistema financiero formal alrededor de 12.7 millones de adultos, lo que representa 17 por ciento de la población adulta y 41 por ciento de las personas que no tenían acceso.

importancia es indispensable que se cuente con jugadores fuertes.

Y es que a pesar de los esfuerzos en materia de